



FOTO: RAPHAEL SIERRA P.



ProChile Biobío y Minagri invitan a participar en Concurso Silvoagropecuario 2026

Un fondo de aproximado de \$1.500 millones será destinado para la versión 2026 del "Concurso Silvoagropecuario" y que tiene como objetivo potenciar las exportaciones del sector silvícola y agropecuario chileno, a través de acciones de promoción que posibiliten su internacionalización.

El director regional de ProChile Biobío, Cristóbal Herrera, explicó que "esta herramienta de cofinanciamiento está dirigida a micro, pequeñas y medianas em-

presas exportadoras (MIPYMEX), así como a asociaciones gremiales representativas del sector. Su propósito es apoyar estrategias de promoción que fomenten la diversificación de mercado y el valor agregado de la oferta exportable nacional y regional".

Herrera extendió la invitación a postular a las empresas regionales, destacando que el concurso "es una oportunidad única para que nuestras empresas silvoagropecuarias expandan su presen-

cia en mercados internacionales, agregando valor a sus productos y fortaleciendo la economía local".

"Como Ministerio de Agricultura estamos contentos de anunciar esta nueva convocatoria 2026, a través de la cual se contribuye al desarrollo exportador de nuestro país. El Presidente Gabriel Boric nos ha solicitado trabajar activamente para fortalecer la capacidad productiva agropecuaria interna", manifestó la seremi (s) de Agricultura, Fabiola Lara.